

U15: knappe 1:2-Niederlage trotz gutem Auswärtsspiel bei TeBe

Auch unsere U15 erwartete an diesem Wochenende ein Duell mit Tennis Borussia Berlin. Trotz einer ordentlichen Leistung auf fremdem Platz mussten sich die Jungs um Chef-Coach Ken Georgi am Ende mit 1:2 den Borussen geschlagen geben. In der 23. Minute gingen unsere Jungen Hanseaten zunächst durch den in letzter Zeit immer wieder treffsicheren Tim Glasow in Führung. Trotz dieses guten Auftaktes für unsere Kogge kämpften sich die Hausherren zurück in die Partie und erzielten kurz vor der Pause (33.) den 1:1-Ausgleichstreffer. In Hälfte Zwei entwickelte sich eine spannende Partie, in der es abermals die Hausherren waren, die in der 40. Minute Hansa-Keeper Fynn-Jason Karsten überwandten. Trotz weiterer guter Tormöglichkeiten hielten die Berliner den knappen Vorsprung und gingen somit glücklicher Sieger vom Platz.

Auch Ken Georgi haderte nach dem Spiel mit der knappen Niederlage: "Wir sind natürlich mit dem Ergebnis sehr unzufrieden. Wir hatten eine Vielzahl sehr guter Tormöglichkeiten, doch die Art und Weise, wie wir damit umgegangen sind, war wiederum sehr leichtfertig. Zudem muss sich die gesamte Mannschaft einen Vorwurf beim Defensivverhalten gefallen lassen. Aktuell erleichtern wir den gegnerischen Mannschaften das Tore schießen und gehen somit erneut als Verlierer vom Platz."